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Ofício n.° 2429/2018 — GAB 

Prezado Presidente, 

Em atenção ao requerimento n° 2165/2018, do vereador Ronaldo Pinto de 

Andrade, que solicita informações acerca de empreiteira; informamos, conforme 

reportado pela Secretaria competente, que encaminhamos à empresa responsável 

os questionamentos do Nobre Vereador e segue anexo a informações solicitadas. 

Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para renovar protestos 

de estima e consideração. 
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
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Isael po ingues 
Prefei 	unicipal 

Exmo. Sr. 
Carlos Eduardo de Moura 
Presidente da Câmara Municipal de Pindamonhangaba 
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DATA: 25/10/18 ASSUNTO: Resposta ao requerimento 2165 

A/C Depto de Habitação — Sr. Alvaro Staut Neto 

OBRA: Bem Viver Pindamonhangaba 

Prezado Sr. Álvaro, 

Em resposta ao requerimento 2165 encaminhado pela Câmara dos Vereadores de 

Pindamonhangaba, segue nossas considerações: 

Item "A" Sobre o fato de ocorrer rachaduras dentro e fora dos apartamentos: 

• São fissuras admissíveis e não patológicas para uma edificação com a estrutura em 

paredes de concreto, sendo visíveis apenas ao nos aproximarmos a uma distância 

menor de 1m. Ocorrem devido a movimentação da estrutura e variação de 

temperatura, naturais ao processo construtivo, não comprometendo sua solidez, 

estabilidade e segurança. 

Item "B" Sobre o porquê estão soltando diversos pisos dos apartamentos: 

• Após alguns chamados realizados pelos moradores, constatamos que alguns 

apartamentos apresentaram desplacamentos por ocasião de movimentação estrutural 

superior a plasticidade da placa (cerâmica/argamassa/rejunte). Os chamados que 

recebemos estão sendo devidamente atendidos e o problema se apresenta em baixa 

escala nos condomínios. 

Item "C" Sobre o motivo das infiltrações de água dentro e fora dos apartamentos: 

• Em relação as patologias de infiltrações temos situações de origens diversas e 

em nenhum tipo se apresenta em larga escala. Estamos atendendo as solicitações 

pertinentes e realizando inspeção ativa pela equipe de Assistência Técnica alocada no 

empreendimento. Em nenhum caso se caracteriza vício de construção. 

SPL ENGENHARIA LTDA 
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